



Ehemaligenverein des Johannes-Gymnasiums e.V.

Ehemaligenverein des Johannes-Gymnasiums e.V. * Johannesstraße 38 * 56112 Lahnstein

An
die Mitglieder des Ehemaligenvereins
des Johannes-Gymnasiums e. V. und
die Schülerinnen und Schüler sowie Personal
des Johannes-Gymnasiums

Karl Heinz Birtel
Erster Vorsitzender

56112 Lahnstein
Johannesstraße 38

Telefon +49 2621 9697-0
Telefax +49 2621 9697-22

www.chemicalige-johannes.de
email: chemicalige@chemicalige-johannes.de

Lahnstein, 3. Mai 2022

30th Koblenz International Guitar Festival & Academy (29. Mai - 6. Juni 2022) - Kostenlose und attraktive Konzertkarten

Sehr geehrte Vereinsmitglieder, Schülerinnen und Schüler, Damen und Herren,

im Rahmen der Veranstaltungsreihe „**Ehemalige für unser Johnny**“ macht uns der Direktor des Gitarrenfestivals, Prof. Georg Schmitz (Ehemaliger des Johannes-Gymnasiums, Abitur 1977), wieder ein sehr großzügiges und äußerst attraktives Angebot. Er offeriert den Mitgliedern des Ehemaligenvereins, den Schülerinnen und Schülern sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Johannes-Gymnasiums (jeweils einschließlich ihrer Angehörigen) Freikarten (regulärer Karten-Preis: 23,- €, Schüler/Studenten 14,- €!) für folgende drei Konzerte im Rahmen des **30th Koblenz International Guitar Festival & Academy**:

Sonntag, 29. Mai 2022, 18.00 Uhr, Rhein-Mosel-Halle Großer Saal

Prelude Concert am Festivalvorabend, Chor und Orchester der Hochschule für Musik Mainz mit Musik von Ludwig van Beethoven (Messe C-Dur op. 86, Dirigent: Christian Rohrbach) und Johannes Brahms (Sinfonie c-moll op. 68, Dirigent: Wolfram Koloseus)

Freitag 3. Juni 2022, 20.00 Uhr, Rhein-Mosel-Halle Großer Saal

Friday Night for Guitar & Orchestra, Staatsorchester Rheinische Philharmonie, Pavel Baleff (Musikalische Leitung, Bulgarien), Dale Kavanagh & Thomas Kirchhoff (Amadeus-Duo, Kanada/D), Hans-Werner Huppertz (D), Goran Krivokapic (D/Montenegro), Lorenzo Micheli & Matteo Mela (SoloDuo, Italien) mit Musik von Ralph Vaughan Williams (Ouvertüre zu „The Wasps“), Stephen Goss (Koblenz Concerto für zwei Gitarren und Orchester), Joaquín Rodrigo (Concierto andaluz für vier Gitarren und Orchester) und Nikolai Rimsky-Korssakoff (Capriccio espagnol)

Sonntag, 5. Juni 2022, 20.00 Uhr, Rhein-Mosel-Halle Großer Saal

30 Jahre Jazz im Koblenz Guitar Festival, Festkonzert mit dem Sebastian Sternal Trio (Sebastian Sternal – Klavier, Henning Sieverts – Bass, Jonas Burgwinkel – Schlagzeug, alle D) feat. Wolfgang Muthspiel (Gitarre, Österreich)

Nähere Informationen über das Festival und das detaillierte Programm zu diesen und zu vielen weiteren Konzerten erhalten Sie / erhaltet ihr unter www.koblenzguitarfestival.de. Auf die besonderen Hygiene-Bestimmungen des Veranstalters (grundsätzlich Maskenpflicht im Gebäude, nicht aber nach dem Einnehmen des Sitzplatzes) wird hingewiesen.

Vorbestellung der Konzertfreikarten:

Bis Sonntag, 15. Mai 2022 per E-Mail an freikarten@ehemalige-johannes.de. Hierzu werden folgende Angaben benötigt:

- Anzahl der Karten,
- Name aller Karteninhaber,
- Eine Erreichbarkeit per Telefon und per E-Mail.

Es erfolgt zeitgerecht vor den Konzerten eine E-Mail als Bestätigung. Die Freikarten können dann vor dem jeweiligen Konzert an der Abendkasse abgeholt werden.

Ein besonderer Dank gilt all denen aus der „Johnny-Gemeinde“, die sich dieses Jahr bereit erklärt haben, als Gasteltern für den Festival-Zeitraum junge Musikstudenten und -studentinnen bei sich zuhause aufzunehmen. Wie bekannt erhalten Gasteltern als Dankeschön zwei Konzertpässe, die zum **kostenlosen Besuch aller Veranstaltungen** des Festivals berechtigen.

Leider konnte jedoch aktuell für 10-15 Personen noch keine Unterkunftsmöglichkeit angeboten werden. Deshalb die Bitte um Prüfung und Werbung mit dem Ziel, genügend Unterkünfte zur Verfügung zu stellen. Zusagen und Nachfragen hierzu bitte an Frau Ute Klemmer per E-Mail an info@koblenzguitarfestival.de.

Der Ehemaligenverein des Johannes-Gymnasiums e.V. unterstützt dieses Jahr wiederum die Aus-, Fort und Weiterbildung von Musikschülerinnen und -schülern, Musikstudierenden sowie Musikerinnen und Musikern mit einer Spende. Dies wird auch durch die Aufstellung des Roll Ups vom Ehemaligenverein während des Festivals in der Rhein-Mosel-Halle sichtbar, der auch als Treffpunkt der Johnnys vor, nach und in der Pause der Konzerte dient. Es würde mich freuen, wenn wir uns bei dem ein oder anderen Konzert sehen könnten.

Mit freundlichen Grüßen



Karl Heinz Birtel
1. Vorsitzender